

Building Trust Is Basis for Engaging Citizens

November 8, 2007 – Mary Pat MacKinnon, former CPRN Director of Civic Engagement, argues in her presentation ***Engaging Citizens...Building Public Trust***, at the IPAC Conference in Winnipeg last August, that citizens want a meaningful role in governance. To facilitate this, governments need to build a new relationship with citizens and share in agenda-setting. Public input through deliberative engagement including the use of technology will complement expert and stakeholder consultation and strengthen representative government by creating a process of two-way governance. To download the presentation, [click here](#).

Hidden Gems

Youth and Politics Follow-Up

More than 13,000 downloads have been made of CPRN's report [Lost in Translation: \(Mis\)Understanding Youth Engagement](#) since its release on October 18. The report, along with six research papers, explored the disconnect experienced by Canadian youth with Canada's political institutions and process. The impetus for the study was CPRN's National Dialogue and Summit with young Canadians held in November 2005.

Engaging young people and working with them to overcome their disaffection is a major challenge for our political parties and institutions, which need to respond effectively to the needs and aspirations of young Canadians. Strengthening our democracy, the value of citizenship and addressing the challenges we face rests on successfully harnessing the energy and vision of young Canadians.

Because of the interest generated in the report, we are highlighting two related reports previously released:

Towards an Action Plan for Canada: Our Vision, Values and Actions presents the vision and action plan Summit participants expressed for Canada. It identifies the values that inspire them and the actions they believed could make the vision a reality in the key areas of learning, work, health, the environment and citizenship. Participants expressed their optimism and concerns for the future of Canada. [Click here](#) to download the report.

Connecting Young People, Policy and Active Citizenship, produced by CPRN, complements the action plan that emerged from the National Dialogue and Summit

▶ **FRANÇAIS**

s u b s c r i b e

e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network

u n s u b s c r i b e

and explores the policy implications of the vision participants expressed for Canada. Canada's youth want to play a major role in the country's future, despite evidence of their disengagement from voting and political parties. Changing the country's political practices to facilitate youth engagement will reap significant rewards. The report identifies six cross-cutting themes from the 2005 National Dialogue and Summit, offers CPRN perspectives on related implications, and suggests policy and research actions for consideration by policy-makers and community leaders. [Click here](#) to download the report.



Canadian Policy Research Networks (CPRN) / Réseaux canadiens de recherche en politiques publiques (RCRPP)

Instaurer la confiance comme fondement à la participation des citoyens

Le 8 novembre 2007 – Dans le cadre de la présentation qu'elle a faite à Winnipeg lors de la Conférence de l'IAPC en août dernier sous le titre ***Engaging Citizens... Building Public Trust***, Mary Pat MacKinnon, ancienne directrice de la Participation civique aux RCRPP, soutient que les citoyens veulent jouer un rôle significatif en matière de gouvernance. Pour y parvenir, les gouvernements doivent bâtir une nouvelle relation avec les citoyens et les inviter à participer à l'établissement de l'ordre du jour. L'apport du public par l'intermédiaire d'une participation délibérative, y compris l'utilisation de la technologie, servira de complément aux consultations avec les spécialistes et les intervenants, et il contribuera à renforcer le gouvernement représentatif en créant un processus de gouvernance bidirectionnelle. Pour télécharger la présentation, veuillez [cliquer ici](#).

Perles cachées

Les jeunes et la vie politique : Un suivi

Le rapport des RCRPP, [Lost in Translation: \(Mis\)Understanding Youth Engagement](#), a fait l'objet de plus de 13 000 téléchargements depuis sa publication, le 18 octobre. Le rapport, de concert avec les six documents de recherche, contient une analyse de l'absence d'interaction qui existe entre les jeunes Canadiens et le processus et les institutions politiques au pays. Cette étude fut entreprise à la suite du Dialogue et du Sommet national avec de jeunes Canadiens qui se sont déroulés en novembre 2005.

La démarche visant à mobiliser les jeunes et à travailler avec eux pour surmonter leur désaffection représente un défi majeur pour les institutions et les partis politiques; il faut que ceux-ci répondent efficacement aux besoins et aux aspirations des jeunes Canadiens. Le renforcement de notre démocratie, la

▶ **ENGLISH**

a b o n n e m e n t

e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network

d é s a b o n n e r

valorisation de la citoyenneté et l'importance de relever les défis auxquels nous faisons face reposent sur une canalisation des énergies et de la vision des jeunes Canadiens.

Compte tenu de l'intérêt qu'a suscité le rapport, nous attirons votre attention sur deux rapports que nous avons déjà publiés dans ce domaine :

Vers un plan d'action pour le Canada : Notre vision, nos valeurs et nos actions – Ce rapport présente la vision et le plan d'action que les participants au Sommet ont formulés pour le Canada. On y souligne les valeurs qui les ont inspirés et les interventions qui, à leur avis, devraient être faites pour que cette vision devienne une réalité dans les domaines clés de l'apprentissage, du travail, de la santé, de l'environnement et de la citoyenneté. Les participants ont fait part de leur optimisme et de leurs préoccupations à l'égard de l'avenir du Canada. Veuillez [cliquer ici](#) pour télécharger le rapport.

Connecting Young People, Policy and Active Citizenship – Préparé par les RCRPP, ce rapport sert de complément au plan d'action qui est issu du Dialogue et du Sommet national, et il contient un examen des répercussions sur les politiques que comporte la vision du Canada présentée par les participants. Les jeunes Canadiens veulent jouer un rôle majeur dans l'avenir du pays, en dépit des signes évidents de leur manque d'intérêt à l'égard de l'exercice de leur droit de vote et des partis politiques. L'évolution des pratiques politiques au pays en vue de faciliter la participation des jeunes est susceptible de générer des résultats largement positifs. Le rapport met en relief six thèmes tirés du Dialogue et du Sommet national de 2005 dont la portée recouvre plusieurs domaines, il présente les perspectives des RCRPP sur les incidences connexes qu'ils comportent et il propose des interventions en matière de politiques et de recherche que les responsables des politiques et les leaders communautaires sont invités à considérer. Veuillez [cliquer ici](#) pour télécharger le rapport.